



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MIÉRCOLES 25 DE MARZO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,634 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

Covid-19 ALERTA MUNDIAL

¡Pero ya no hay huevos!

Los empresarios y el gobierno aseguran que no habrá desabasto, lo cierto es que ya lo hay. En algunas tiendas la pregunta es frecuente: ¿dónde están los huevos? En otros centros se limita la compra de agua potable.



FERNANDO MALDONADO

CEDEN PATROCINADORES Suspenden los Olímpicos

Los Juegos de Tokio fueron aplazados por primera vez en 124 años hasta 2021 por la crisis del coronavirus, una decisión celebrada por los titulares de los comités olímpicos y respaldada por las compañías patrocinadoras que perderán miles de millones de dólares. **ESTO**



PARÍS



MADRID



BERLÍN



CIUDAD DE MÉXICO

"El pueblo de México es mucha pieza, está preparado para enfrentar cualquier adversidad", dijo López Obrador ayer ante Fase 2.

ENTRAMOS A LA FASE 2, ACEPTA LA SECRETARÍA DE SALUD

En los próximos 30 días nos explican qué hacer

NURIT MARTÍNEZ Y SARAHÍ URIBE

Ante mensaje de AMLO en cadena nacional, mexicanos siguen sin tomar en serio el virus

"Queremos declarar formalmente el inicio de la Fase dos", confirmó Hugo López-Gatell Ramírez, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud. Millones de mexicanos se preguntaron de inmediato por las medidas a tomar, pero nada claro.

"El inicio de la Fase dos lo que nos permite es trazar el horizonte para los siguientes 30 a 40 días en donde empezaremos a visualizar que México, por haber anticipado dos semanas antes las medidas generales, las medidas masivas que tienen los mayores impactos

tanto en reducir la transmisión y desafortunadamente también en las consecuencias sociales, vamos a poder doblar la curva, vamos a poder tener menor transmisión", dijo López-Gatell generando más confusión.

El presidente Andrés Manuel López Obrador, hizo un llamado a que las mujeres cuiden a los viejitos y a comer sano: "Ya lo hacemos, pero ahora debemos de aplicarnos más. Es un hecho, es cono-

cido que sobre todo las hijas cuidan a los padres. Los hombres podemos ser más desprendidos, pero las hijas están siempre pendientes de sus madres, de sus padres". Y agregó el mandatario en su mensaje en cadena nacional: "Alimentación, bajarle a la sal, a la azúcar, desde luego al alcohol, nada de que se quita con tequila o con mezcal, por lo pronto abstenarnos o bajarle, el cigarro, portarnos bien". **Pág. 4**

CRÉDITOS IMPAGABLES Proponen los bancos aplazar pagos 4 meses

La Asociación de Bancos de México se adelantó a la Secretaría de Hacienda, ante la crisis que enfrenta el país propusieron a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores diferir parcial o totalmente el pago de capital e intereses de los adeudos que tienen los mexicanos con ellos. De inicio, los banqueros sugieren cuatro meses, pero si la situación crítica continúa, están dispuestos a extender el plazo otros dos meses. La medida se presenta para apoyar a la industria turística, restaurantera y otras que presentarán dificultades para pagar. **Pág. 18**

EDOMEX Y PUEBLA Encienden alertas los saqueos de comercios

Las mismas tiendas que hace un año fueron blanco de robos, han sido saqueadas este mes, tras los mensajes en redes en los que se convoca a cometer atracos. **Pág. 24**

AMCHAM RESPONDE Constellation cede

Constellation Brands recibió el golpe y el CCE esperaba una demanda inmediata. Lo cierto es que la decisión de cancelar una planta de mil 400 millones de dólares con una consulta ciudadana, será acatada. **Pág. 17**

ESCRIBEN	Gustavo Madero	Pág. 15
	Luis Carriles	Pág. 19
	Roberto Aguilar	Pág. 20

